

El autobús a la UJI se llena en su jornada de estreno - El Mundo Castellón al Día - 12/09/2017

El autobús a la UJI se llena en su jornada de estreno

S. R. VILA-REAL

La concejala de Juventud, Gemma Gil, realizó ayer una valoración «positiva» del estreno del nuevo autobús a la Universitat Jaume I, que ayer realizó sus primeros trayectos entre la ciudad y el centro universitario. La edil apuntó que «a falta de datos concretos que no tendremos hasta última hora de hoy (ayer para el lector), la empresa que presta el servicio nos ha confirmado que en varios de los trayectos el autobús iba completo».

Además, según Gil, los usuarios de este primer día no han sido únicamente alumnos sino también profesores, ya que «para poder utilizar el autobús sólo hace falta tener el carnet de la UJI». La concejala recordó que la salida desde Vila-real se realiza a las 7.30 horas desde la avenida del río Ebro y para también en la avenida Francisco Tárrega y en Cardenal Tarancón (frente a la BUC) para dirigirse directamente hacia el Ágora de la UJI. También hay otra salida a las 13.30 horas. La vuelta desde la UJI es a partir de las 14.00 y las 21.00 horas.

El Ayuntamiento tiene previsto realizar una encuesta a los usuarios a través de la *app* municipal para «recoger sus valoraciones y propuestas durante los tres primeros meses de prueba del servicio».

CS VE IMPROVISACIÓN

Por su parte, el portavoz de Ciudadanos (Cs), Domingo Vicent, celebró ayer que «por fin, se ponga en marcha el bus fantasma a la UJI tras años de promesas incumplidas tanto por parte del bipartito como del anterior gobierno popular». Sin embargo, en este sentido, el concejal se ha preguntado «por qué Burriana y Almazora sí han conseguido mancomunar este autobús, mientras que Vila-real se ha quedado fuera de juego y si ello, le va a suponer un coste mayor a las arcas municipales o un peor servicio para los usuarios».

Así pues, para Vicent «la improvisación en la gestión de este transporte ha sido tal que prácticamente cada día nos levantábamos con una nueva fecha y los estudiantes con una nueva mentira». «En Cs lo vemos reivindicando hace meses y aunque no sabemos si es la mejor opción, sí tenemos claro que responde a una demanda histórica por parte de los alumnos de Vila-real», concluyó el edil.